

Beilage des NSB.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:

Gaupressenrsteiter  
Ernst Handschmann

Verantwortl. Schriftleiter:

Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / fernr. A 28.500  
Klappen 069, 548, 002



# Rathaus

# Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSERAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 27. November 1939.

## Eislaufen ein Wiener Volkssport:

Das Schullaufen bewährt sich  
=====

Eine der interessantesten Neuerungen im Wiener Schulwesen ist das seit vorigem Jahr eingeführte Schullaufen. Die Wiener Schuljugend wird während der Wintermonate im Rahmen des Turnunterrichtes so oft als nur möglich, klassenweise auf die beiden grössten Wiener Eislaufplätze Engelmann und Wiener Eislaufverein geführt.

Auch heuer wurde an dieser Neueinführung festgehalten. Auf dem Eislaufplatz des Wiener Eislaufvereines beherrscht seit dem 13. November täglich zwischen 8 und 12 Uhr vormittags das Schullaufen das Feld. Gegen 300 Schulkinder üben hier täglich unter Aufsicht und Anleitung ihrer Lehrer kostenlos den Eissport aus. Auf der Kunsteisbahn Engelmann wird dieses Schullaufen erst Mitte Jänner beginnen. Seit 25. Oktober bei Engelmann und seit 6. November beim Wiener Eislaufverein konnten daneben ausserhalb des Schullaufens zu einem sehr mässigen Preis insgesamt bisher gegen 13.000 Schüler dem schönen Eissport huldigen. Diese Zahl beweist nicht nur die Beliebtheit des Eislaufens bei der Wiener Jugend, sondern gibt die Gewissheit, dass die weltberühmten Wiener Eislaufkünstler nie ohne Nachwuchs bleiben werden.

oooOooo